
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
vom 6. Juni 2019 von Gemeinderätin Claudia Schönbacher 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 04.06.2019 
 
 

Betreff: Elternparkplätze für die VS Neuhart 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 

 
 
Wie zahlreiche weitere Schulstandorte auch ist die Volksschule Neuhart tagtäglich das Ziel vieler 
Eltern, die ihre Kinder mit dem Pkw zur Schule bringen. Ein erhöhtes Gefahrenpotential für die Kinder 
ergibt sich daraus, dass sich auf der Südseite der Kapellenstraße kein Gehweg befindet. Ein 
Aussteigen ist demzufolge nur auf der dem Verkehr zugewandten Seite möglich. Häufig ist daher zu 
beobachten, dass Kinder direkt vom Auto aus über die Fahrbahn zum Schulgelände laufen. 
 
Durch das Fehlen eines Gehsteiges besteht derzeit auch keine Möglichkeit, einen Fußgängerübergang 
zu errichten. Der nächstgelegene geregelte Übergang befindet sich an der Kreuzung Kapellenstraße - 
Kärntner Straße in einer Entfernung von rund 150 Metern. Auch an der Kreuzung gegenüber dem am 
nördlichen Ende des Gebäudes gelegenen Kindergartens herrscht regelmäßig Verkehrschaos. Zur 
Entschärfung dieser für Kinder besonders gefährlichen Lage wäre eine Lösung dringend geboten. 
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

 
Sind Sie im Rahmen Ihrer Zuständigkeit als Verkehrsstadträtin bereit, bis zum Schulbeginn im 
Herbst d. J. geeignete Maßnahmen zur Entschärfung dieser Situation zu ergreifen? 


